

西九州自動車道 松浦佐々道路(松浦IC～平戸IC)開通式

令和7年12月14日(日)松浦佐々道路 平戸インターチェンジ内において、西九州自動車道松浦佐々道路(松浦IC～平戸IC間)開通式、テープカット・くす玉開披を行いました。地元選出の国会議員や地元関係者、工事関係者等、約300名の方に御参加いただきました。



■オープニングアトラクション(北松農業高校 権現太鼓部)

■アトラクション(北松Z)

式典に先立ちオープニングアトラクションとして「北松農業高校 権現太鼓部」の皆さんによる和太鼓の演奏があり、『田平権現太鼓』を力強く奏でていただきました。迫力のある太鼓の響きと息の合った演奏で会場全体を盛り上げていただき、拍手喝采のオープニングとなりました。

また、テープカット・くす玉開披に先立ち、アトラクションとして、北松Zの皆さんによるダンスパフォーマンスが披露されました。子供から大人まで寒い中ではありましたが、鳴子を使った元気いっぱいのYOSAKOIダンスで会場は熱気に包まれました。



▲北松農業高校 権現太鼓部の皆さんによる演奏
(オープニングアトラクション)



▲北松Zの皆さんによるYOSAKOIダンス
(アトラクション)

■式次第

オープニングアトラクション

1. 開会
2. 式辞：国土交通大臣政務官
3. 挨拶：長崎県知事
：長崎県議会議長
：平戸市長
4. 来賓祝辞：衆議院議員
：参議院議員
：参議院議員
5. 来賓紹介・祝電披露
6. 工事概要説明：長崎河川国道事務所長
7. 謝辞：佐世保市長
：松浦市長
8. 閉式
9. アトラクション
10. テープカット及びくす玉開披
11. 通り初め・パレード

加藤 竜祥	大石 賢吾
外間 雅広	松尾 有嗣
金子 容三	古賀 友一郎
山本 啓介	

開通式では国土交通大臣政務官の式辞、長崎県知事、長崎県議会議長、平戸市長の挨拶があり、ご来賓の国会議員の皆様から祝辞をいただきました。

長崎河川国道事務所長より工事概要の説明後、佐世保市長並びに松浦市長より謝辞がありました

テープカット・くす玉開披は、ご来場の来賓の方々やアトラクション北松Zの方、長崎県のゆるキャラ「がんばくん」「らんぱちゃん」、佐世保市の「バーガーボーイ」「ボコちゃん」、松浦市の「松浦松之介」、平戸市の「とびまる」にも参加していました。どうぞ！の掛け声のあとファンファーレとともに、盛大にお祝いすることができました。

通り初めには、松浦佐々道路の整備と共に時間短縮等の効果が期待される「運送トラック」や「観光バス」、「救急車」など、計6団体より参加していただきました。

■式辞・挨拶・祝辞・謝辞



▲式辞
(加藤 国土交通大臣政務官)

▲挨拶
(大石 長崎県知事)

▲挨拶
(外間 長崎県議会議長)

▲挨拶
(松尾 平戸市長)



▲祝辞
(金子 衆議院議員)

▲祝辞
(古賀 参議院議員)

▲祝辞
(山本 参議院議員)

▲謝辞
(宮島 佐世保市長)

▲謝辞
(友田 松浦市長)

■工事概要説明



▲上田所長より工事概要の説明がありました。

■通り初め・パレード



▲平戸から新鮮な水産物を運びます！

■テープカット・くす玉開披



▲松浦IC～平戸IC間の開通を祝うテープカット・くす玉開披が無事に行われました！